

Auch wenn der Holunder blüht...

Am 06.06.15 trafen sich 15 unserer Mitglieder zum ersten Sommerangeln. Das Wetter hat gut mitgespielt, allerdings hielt wahrscheinlich das Champions-League-Finale und der doch recht kräftige Wind einige vom angeln ab.

Trotzdem waren wir auch entgegen der schlechten Vorzeichen (der Holunder...) recht erfolgreich. Es wurden insgesamt über 17 kg Fisch erbeutet (im Schnitt über 1 kg finde ich schon ganz gut).

Die erfolgreichsten Angler waren:

Hans Gräfe mit 2820 g

Bernd Schur mit 2420 g und

Harald Kühn mit 1680 g.

Besonders toll finde ich, daß unsere Angelfreundin Helga Kühn (als einzige weibliche Aktive) mit 1160 g den 6. Platz belegte und damit vielen "etablierten" Anglern gezeigt hat wie es geht.

Der Holunder blüht bald wieder ab - und dann geht es richtig los. Unser Sommerfest ist das nächste Event - ich hoffe auf rege Teilnahme am 20.06. - es ist alles gut vorbereitet - ich freue mich drauf.

Auch wenn der Holunder blüht...

Donnerstag, den 11. Juni 2015 um 09:11 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 11. Juni 2015 um 09:26 Uhr

Torsten Göring

Vorsitzender